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奥田会長、楠田副会長、辻副会長、江﨑委員、北野委員、下岡委員

曽束委員、田中委員、中村委員、南委員、森下委員、山本委員

出席者 （欠席 田井委員） 計12人

署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、交通課長、警備課長

広聴・相談係長 計７人

諮 問
宇治警察署平安策２０２３について

事 項

１ 会長挨拶 司会 警務課長

２ 署長挨拶

３ 協議 司会 会長

諮問事項説明

宇治警察署平安策２０２３について ～各課長

【委員】宇治市役所近くにあるスーパーの三叉路だが、山の方から下りて

くる車が次々と来るため横断するのに危ないという意見がある。ま

会 議 た、あの場所は小学校の通学路にもなっているため、歩車分離にし

内 容 てほしいという要望がある。

【警察】歩車分離すると車の通行できる時間が減ることになるため、歩行

者や車の通行量など勘案し、現場の調査をさせていただく。

【委員】知人に、お地蔵さんを世話している方がいる。防犯カメラの設置

はあるが、賽銭をよく盗られるため、警察の方に防犯カメラの記録

やメンテナンスはどうなっているか聞いてほしいと頼まれた。教え

てもらえないか。

【警察】屋外や路上に付いている防犯カメラの多くは常に回し続けて２週

間や１ヶ月位保存され、古くなったものから上書きしていくケース



が多い。どのくらい保存期間があるのかは防犯カメラやハードディ

スクの性能、設定などによって変わる。

【委員】メンテナンスの費用はどこが負担するのか。

【警察】設置については宇治市や久御山町が補助を出しているが、メンテ

ナンスについては防犯カメラの設置をされたところになる。

【委員】録画を見るには警察に被害届を出せばいいのか。

【警察】被害があれば直ぐに警察に届けてもらいたい。防犯カメラも必要

があれば確認する。

【委員】信号機のない横断歩道だが、自転車に乗ったまま横断する際は自

動車が全て通過した後に横断するのか、それとも自転車を降りて渡

ればいいのかどちらなのか教えてほしい。

【警察】原則自転車は車両と一緒なので自転車を降りて押して横断してい

ただきたい。押して歩けば歩行者となる。

【委員】自転車の無灯火、右側通行などマナーの悪い人がいるため、自転

車の指導・取締りをお願いしたい。

【警察】承知した。これまでも自転車の指導取締りを行っている。継続的

に実施し安全対策を図っていく。

会 議 【委員】最近、凶悪な犯罪が多いと思う。昔は空き巣や忍込みの犯罪が多

内 容 かったように思うが、今は複数で、しかも凶器を持って当事者を殴

ったり殺害するなどしている。また、闇バイトと言ってＳＮＳを利

用して犯罪者を募集している。今後いったい日本の治安はどうなっ

ていくのか警察の考えを聞きたい。

【警察】ＳＮＳで闇バイトと言って全く知らない者を集め強盗など凶悪犯

罪を行っている実態はある。そういった犯罪は一定に増えてくると

思われる。もう一つ危惧しているのはサイバー犯罪、いわゆるイン

ターネットの中での犯罪、物を盗られた、暗証番号を使われた、誹

謗中傷される等、そういった犯罪は増えてくると思われる。これか

らはインターネットを使わない犯罪はないのではないかと思われる

ことから、警察としても対策を講じている。

【委員】最近、無言電話が多い。電話に出るとすぐに切れる。何の目的で

かけてくるのか分かれば教えてほしい。

【警察】どのような意図でかけてくるか分からないが、対処方法として防

犯機能付きの電話がある。電話がかかってくるとまず、「お客様の都

合で録音されます。」などのアナウンスが流れる。これは特殊詐欺の

未然防止に効果がある。無言電話にも有効だと思われるため、防犯

機能付き電話を活用してもらいたい。

【委員】以前、自転車を自宅に置いていたところ、盗まれた。どのような



場所で盗まれることが多いか聞きたい。

【警察】駅やマンションの駐輪場が多い。しかし、一軒家であっても敷地

内と安心して鍵を掛けずに止めていると盗まれることがある。いず

れにしても、鍵を掛けずに盗まれるケースが多いため、鍵を掛ける

ことが大切である。

【委員】私は大学の職員だが、学生ボランティアや校外の学習に行く際に

自転車の貸し出しをしている。４月から自転車のヘルメット着用が

義務付けられる。努力義務ということで罰則はないかもしれないが、

職場内では「ヘルメットは用意しなければいけないよね。」という話

をしている。そこで、学生にどこまで説明するのか、ヘルメットの

準備はどうするのかなど、いろいろな問題点が出てきている。どの

ように対処したらいいか教えてもらいたい。

会 議 【警察】ヘルメットについては自転車１台につき１個は準備していただき

内 容 たい。自転車で通学している学生については個人でお願いしたい。

現在、企業に対し、従業員が通勤届けを出す際は、ヘルメットの着

用を条件としてください等、着用促進となるようお願いしている。

罰則はないが、道路交通法に定められた決まりであるため、守って

いただきたい。

【委員】私の友人が宇治署の近くで飲食店をしているが、道路を清掃して

いると宇治署の方が「いつもありがとう。」と声を掛けてくれたそう

だ。友人が「とても嬉しかった。」と言っていたことからお伝えして

おく。

４ 退任者挨拶

５ 事務連絡

令和５年第１回宇治警察署協議会は、令和５年６月下旬に開催予定と

する。

以上



第４回京都府宇治警察署協議会の開催状況


